

COMMENT SE COMPORTEUR APRÈS LA CURE DE SON CONJOINT?

Par Profil supprimé Postée le 28/03/2015 21:46

Mon compagnon est actuellement en cure (décidée par lui-même), la vie de couple et familiale devenait insupportable, il s'en prenait constamment à ma fille et si ce n'était pas à elle, c'était à moi, et quand je ne suis pas là c'est sa fille à lui qui prend. Il devenait de + en + violent en paroles et parfois en gestes (jet d'objets, frapper dans les portes etc...) mais pas d'atteintes corporelles.... ces derniers temps il n'avait quasiment plus de période de "sobriété" Il consommait au minimum 1 litre de vodka par jour, parfois très rapidement ce qui provoquait une alcoolémie très rapide et très forte. Je crois qu'il y a 3 semaines j'étais arrivée au bout de ce que je pouvais supporter..... Il a décidé de faire quelque chose. Il est en cure depuis 2 semaines actuellement.... Je peux l'appeler tous les jours, 5-10 mn.... Je le sens "éloigné" de moi, parfois j'ai l'impression qu'il n'a rien à me dire.... alors qu'on a toujours de très longues conversations.... Est-ce normal?
Et comment me comporter lorsqu'il va sortir de sa cure? quelle attitude à avoir?
Je l'aime, je n'ai pas envie de le perdre! comment l'aider au sortir de sa cure?

Mise en ligne le 30/03/2015

Bonjour,

Nous avons précédemment apporté une réponse à votre question.

Bon courage.

Bien cordialement.
